

Un poulailler rasé par les flammes



Agence QMI

| Publié le 8 février 2016 à 06 h 49 - Mis à jour le 8 février 2016 à 06 h 52

[Ajouter aux favoris](#)

Un poulailler prend feu à Sainte-Famille: notre journaliste explique

Un poulailler a été la proie des flammes, lundi matin, à Sainte-Famille, sur l'Île-d'Orléans, dans la Capitale-Nationale.

Video Player is loading.

Current Time 0:00

/

Duration 0:44

Loaded: 22.52%

0:00

Stream Type LIVE

Remaining Time -0:44

1x

- Chapters
- descriptions off, selected
- subtitles settings, opens subtitles settings dialog
- subtitles off, selected
- en (Main), selected

This is a modal window.

Beginning of dialog window. Escape will cancel and close the window.

Text
Background
Window
Font Size
Text Edge Style
Font Family

End of dialog window.

This is a modal window. This modal can be closed by pressing the Escape key or activating the close button.

Current Time 0:00

/

Duration 0:00

Loaded: 0%

Stream Type LIVE

Remaining Time -0:00

1x

Un poulailler a été complètement rasé par les flammes dans la nuit de dimanche à lundi à Sainte-Famille, sur l'île d'Orléans.

Il s'agit, pour le propriétaire Claude Létourneau, d'une «lourde perte». En plus de la perte totale du bâtiment de trois étages, 7500 bêtes ont péri dans l'incendie.

-  Un poulailler a été la proie des flammes, le lundi 8 février 2016, à Sainte-Famille (Île-d'Orléans), dans la Capitale-Nationale. PHOTO NICOLAS BERTHELOT / AGENCE QMI

NICOLAS BERTHELOT / AGENCE QMI

Un poulailler a été la proie des flammes, le lundi 8 février 2016, à Sainte-Famille (Île-d'Orléans), dans la Capitale-Nationale. PHOTO NICOLAS BERTHELOT / AGENCE QMI



NICOLAS BERTHELOT / AGENCE QMI

Un poulailler a été la proie des flammes, le lundi 8 février 2016, à Sainte-Famille (Île-d'Orléans), dans la Capitale-Nationale. PHOTO NICOLAS BERTHELOT / AGENCE QMI

-  Un poulailler a été la proie des flammes, le lundi 8 février 2016, à Sainte-Famille (Île-d'Orléans), dans la Capitale-Nationale. PHOTO NICOLAS BERTHELOT / AGENCE QMI

NICOLAS BERTHELOT / AGENCE QMI

Un poulailler a été la proie des flammes, le lundi 8 février 2016, à Sainte-Famille (Île-d'Orléans), dans la Capitale-Nationale. PHOTO NICOLAS BERTHELOT / AGENCE QMI

-  Un poulailler a été la proie des flammes, le lundi 8 février 2016, à Sainte-Famille (Île-d'Orléans), dans la Capitale-Nationale. PHOTO NICOLAS BERTHELOT / AGENCE QMI

NICOLAS BERTHELOT / AGENCE QMI

Un poulailler a été la proie des flammes, le lundi 8 février 2016, à Sainte-Famille (Île-d'Orléans), dans la Capitale-Nationale. PHOTO NICOLAS BERTHELOT / AGENCE QMI

-  Un poulailler a été la proie des flammes, le lundi 8 février 2016, à Sainte-Famille (Île-d'Orléans), dans la Capitale-Nationale. PHOTO NICOLAS BERTHELOT / AGENCE QMI

NICOLAS BERTHELOT / AGENCE QMI

Un poulailler a été la proie des flammes, le lundi 8 février 2016, à Sainte-Famille (Île-d'Orléans), dans la Capitale-Nationale. PHOTO NICOLAS BERTHELOT / AGENCE QMI



NICOLAS BERTHELOT / AGENCE QMI

Un poulailler a été la proie des flammes, le lundi 8 février 2016, à Sainte-Famille (Île-d'Orléans), dans la Capitale-Nationale. PHOTO NICOLAS BERTHELOT / AGENCE QMI

-  Un

-  Un



- Un

- Un



Le feu, dont on ne connaissait pas encore la cause lundi après-midi, faisait déjà rage à l'arrivée des pompiers. Un peu après minuit, un imposant panache de fumée se dégageait du bâtiment de trois étages et les flammes étaient bien visibles.

M. Létourneau, qui réside juste en face, a reçu un signal d'alarme pour l'informer qu'il n'y avait plus d'électricité dans le poulailler. Il est allé voir, mais il était trop tard. «J'ai essayé, mais je n'ai pas pu entrer, il y avait trop de boucane», a-t-il raconté.

Les sapeurs ont demandé l'aide de leurs collègues de Saint-Pierre et de Saint-Laurent. Leur intervention, toutefois, n'a pas permis de sauver le bâtiment. Une pelle mécanique a jeté au sol ce qui tenait encore debout, lundi matin.

Les animaux sont tous morts dans l'incendie, qui a été maîtrisé après plus de quatre heures de travail de la part des pompiers.

«On ne va pas laisser aller ça de même», a lancé M. Létourneau, qui ne veut pas se laisser abattre.

Il s'agissait, pour les sapeurs de la petite municipalité, d'un deuxième incendie en très peu de temps. Lundi matin, un incendie a en effet infligé de lourds dommages à une résidence de Saint-François.

Recommandé pour vous

- International



Diffusée sur Telegram

La vidéo choquante de soldates blessées abattues froidement par le Hamas divulguée

Il y a 2 heures

- International



Perdant espoir de s'en tirer

Attaque en Israël: un couple qui ne pensait pas s'en tirer partage sa «dernière photo»

Il y a 2 heures

- Judiciaire



Terrebonne

Meurtre évité dans une école de Terrebonne: l'accusé condamné à la prison

Il y a une heure

- International



Civils blessés à l'intérieur

EN VIDÉO | Une ambulance de la bande de Gaza frappée par des tirs israéliens

Il y a 29 minutes

- International



Guerre Israël-Hamas

Guerre Israël-Hamas: la cinquième victime canadienne se serait jetée sur une grenade pour sauver sa compagne

Hier à 19:18

- International



Parce qu'ils étaient musulmans

Un enfant et sa mère poignardés par leur propriétaire parce qu'ils étaient musulmans

Hier à 19:23

Ailleurs sur le web



La bande... d'hypocrites

www.journaldemontreal.com



Une ex-participante du concours Miss Monde meurt à 26 ans

www.lesacdechips.com



FONDANT DE POMME ET CRUMBLE AUX CHOCOLATS

www.salutbonjour.ca



Un automobiliste reçoit une amende de 1,4 million \$ US pour excès de vitesse

www.24heures.ca



CH: l'absence de Kirby Dach inquiète

www.tvasports.ca



12 véhicules n'ont pas changé de génération depuis plus de dix ans

www.guideautoweb.com



Une maison surprenante avec une déco digne des magazines, à vendre à Sainte-Marthe-sur-le-Lac pour 915 000\$

www.silo57.ca

- MTV Video Music Awards: Les looks les plus marquants du tapis rouge 2023**

www.clindoeil.ca



Carnage à Cacouna: un homme décapite son voisin

www.journaldequebec.com



Sept ans après son premier AVC, Josée Boudreault est en paix avec le fait de ne pas parler comme avant

www.7jours.ca



Témoignage: Je ne serai jamais une « tradwife »

www.coupdepouce.com



Ange-Gardien: il meurt lors d'une tentative de dépassement

www.journaldemontreal.com



Francia Raisa dévoile les débuts de son amitié médiatisée avec Selena Gomez

www.billie.ca





ChatGPT va parler et interpréter les images

www.pesesurstart.com

- **Jujubes aux canneberges et gingembre**

www.recettes.qc.ca



Une femme a dû être secourue après être tombée dans une bécosse

www.espaces.ca

En collaboration avec nos partenaires

0 Commentaires

Vous devez être connecté pour commenter. [Se connecter](#)

Bienvenue dans la section commentaires! Notre objectif est de créer un espace pour un discours réfléchi et productif. En publiant un commentaire, vous acceptez de vous conformer aux [Conditions d'utilisation](#).

Vous devez indiquer votre prénom et votre nom dans votre profil QUB pour publier un commentaire sur cet article. [Remplir mes informations](#) ↗

Vous êtes connecté en tant que

Pas vous? [Se déconnecter](#)

